
井上ひさ子市政事務所

井上ひさ子札幌市議会議員日本共産党
暮らしのご相談は、お気軽にどうぞ。 手稲区前田４条11丁目９－25

☎ 684-4533 ／ FAX 684-4534

明日風２丁目交差点にガードレールが設置に
視察する井上ひさ子議員と佐々木明美さん

暮らしを
応援します

１世帯１万円の
� 引き下げは可能国保料

　国保料を軽減のための予算が、全額使われずに毎
年戻されています。
　共産党市議団は、この問題をくり返し取り上げ、戻した金額は年
平均42億4,545万円、加入世帯当り１万4,152円になることを明らか
にし、「議会が承認した予算であり、余さず使えば１世帯１万円の
保険料引き下げは可能」と追及しています。
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札幌市中央区北1条西2丁目　札幌市役所内
TEL011‐211‐3221　FAX011‐218‐5124
ＨＰ：http://www.jcp-sapporo.jp/

発行／日本共産党札幌市議会議員団事務局

日本共産党札幌市議団の活動と見解を紹介します。

2015年１月号

福祉灯油・あったか応援資金の実施を
――市民団体が陳情
　12月５日、市民団体が提出した
「福祉灯油・あったか応援資金の
実施」「国民健康保険料の引き下
げ」を求める陳情が審査されまし
た。切実な訴えがあり、それぞれ
継続審査となりました。

要請を受ける（右から）坂本・小形・伊藤市議

国保料引き下げ
福祉灯油など �

暮らしを
応援します



伊藤りち子市政事務所

伊藤りち子札幌市議会議員日本共産党
暮らしのご相談は、お気軽にどうぞ。

札幌市白石区平和通３丁目北５－１
☎ 011-864-2580 ／ FAX 011-864-2581
HP：http://www.itoh-richiko.com/

暮らしを
応援します

１世帯１万円の
� 引き下げは可能国保料

　国保料を軽減のための予算が、全額使われずに毎
年戻されています。
　共産党市議団は、この問題をくり返し取り上げ、戻した金額は年
平均42億4,545万円、加入世帯当り１万4,152円になることを明らか
にし、「議会が承認した予算であり、余さず使えば１世帯１万円の
保険料引き下げは可能」と追及しています。

　
み
な
さ
ん
の
あ
た
た
か
い
激
励
に
支
え
ら

れ
、
奮
闘
す
る
毎
日
で
す
。

　
本
年
も
、
住
民
の
声
が
生
き
る
市
政
を
実
現

す
る
た
め
に
、
み
な
さ
ん
と
力
を
合
わ
せ
全
力

を
つ
く
す
決
意
で
す
。

札幌市中央区北1条西2丁目　札幌市役所内
TEL011‐211‐3221　FAX011‐218‐5124
ＨＰ：http://www.jcp-sapporo.jp/

発行／日本共産党札幌市議会議員団事務局

日本共産党札幌市議団の活動と見解を紹介します。

2015年１月号

福祉灯油・あったか応援資金の実施を
――市民団体が陳情
　12月５日、市民団体が提出した
「福祉灯油・あったか応援資金の
実施」「国民健康保険料の引き下
げ」を求める陳情が審査されまし
た。切実な訴えがあり、それぞれ
継続審査となりました。

要請を受ける（右から）坂本・小形・伊藤市議

国保料引き下げ
福祉灯油など �

暮らしを
応援します



坂本きょう子市政事務所

坂本きょう子札幌市議会議員日本共産党
暮らしのご相談は、お気軽にどうぞ。 札幌市北区北23条西３丁目２－55

☎ 011-738-9550 ／ FAX 011-738-9551

暮らしを
応援します

１世帯１万円の
� 引き下げは可能国保料

　国保料を軽減のための予算が、全額使われずに毎
年戻されています。
　共産党市議団は、この問題をくり返し取り上げ、戻した金額は年
平均42億4,545万円、加入世帯当り１万4,152円になることを明らか
にし、「議会が承認した予算であり、余さず使えば１世帯１万円の
保険料引き下げは可能」と追及しています。
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札幌市中央区北1条西2丁目　札幌市役所内
TEL011‐211‐3221　FAX011‐218‐5124
ＨＰ：http://www.jcp-sapporo.jp/

発行／日本共産党札幌市議会議員団事務局

日本共産党札幌市議団の活動と見解を紹介します。

2015年１月号

福祉灯油・あったか応援資金の実施を
――市民団体が陳情
　12月５日、市民団体が提出した
「福祉灯油・あったか応援資金の
実施」「国民健康保険料の引き下
げ」を求める陳情が審査されまし
た。切実な訴えがあり、それぞれ
継続審査となりました。

要請を受ける（右から）坂本・小形・伊藤市議

国保料引き下げ
福祉灯油など �

暮らしを
応援します



宮川じゅん市政事務所

宮川じゅん札幌市議会議員日本共産党
暮らしのご相談は、お気軽にどうぞ。

札幌市東区東苗穂７条３丁目６－３
☎ 011-783-5466 ／ FAX 011-783-8381
ブログ：http://matasete-g.blogspot.com/

暮らしを
応援します

１世帯１万円の
� 引き下げは可能国保料

　国保料を軽減のための予算が、全額使われずに毎
年戻されています。
　共産党市議団は、この問題をくり返し取り上げ、戻した金額は年
平均42億4,545万円、加入世帯当り１万4,152円になることを明らか
にし、「議会が承認した予算であり、余さず使えば１世帯１万円の
保険料引き下げは可能」と追及しています。
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札幌市中央区北1条西2丁目　札幌市役所内
TEL011‐211‐3221　FAX011‐218‐5124
ＨＰ：http://www.jcp-sapporo.jp/

発行／日本共産党札幌市議会議員団事務局

日本共産党札幌市議団の活動と見解を紹介します。

2015年１月号

福祉灯油・あったか応援資金の実施を
――市民団体が陳情
　12月５日、市民団体が提出した
「福祉灯油・あったか応援資金の
実施」「国民健康保険料の引き下
げ」を求める陳情が審査されまし
た。切実な訴えがあり、それぞれ
継続審査となりました。

要請を受ける（右から）坂本・小形・伊藤市議

国保料引き下げ
福祉灯油など �

暮らしを
応援します



小形かおり市政事務所

小形かおり札幌市議会議員日本共産党
暮らしのご相談は、お気軽にどうぞ。

札幌市中央区南５条西10丁目
☎ 011-520-2272
HP：http://ogatakaori.blogspot.com

暮らしを
応援します

１世帯１万円の
� 引き下げは可能国保料

　国保料を軽減のための予算が、全額使われずに毎
年戻されています。
　共産党市議団は、この問題をくり返し取り上げ、戻した金額は年
平均42億4,545万円、加入世帯当り１万4,152円になることを明らか
にし、「議会が承認した予算であり、余さず使えば１世帯１万円の
保険料引き下げは可能」と追及しています。
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札幌市中央区北1条西2丁目　札幌市役所内
TEL011‐211‐3221　FAX011‐218‐5124
ＨＰ：http://www.jcp-sapporo.jp/

発行／日本共産党札幌市議会議員団事務局

日本共産党札幌市議団の活動と見解を紹介します。

2015年１月号

福祉灯油・あったか応援資金の実施を
――市民団体が陳情
　12月５日、市民団体が提出した
「福祉灯油・あったか応援資金の
実施」「国民健康保険料の引き下
げ」を求める陳情が審査されまし
た。切実な訴えがあり、それぞれ
継続審査となりました。

要請を受ける（右から）坂本・小形・伊藤市議

国保料引き下げ
福祉灯油など �

暮らしを
応援します



消費税10％
集団的自衛権
原発再稼働

安倍暴走ストップ――
市長の政治姿勢ただす
　共産党市議団は、集団的自衛権行使容
認の閣議決定は撤回すべき、原発は再稼
働すべきではないと、上田市長の政治姿
勢をただしました。
　市長は、集団的自衛
権の行使は「認められ
るものではない」、原
発再稼働は「懸念を抱
かざるをえない」との
べました。

学童保育指導員の
賃金がアップに

議員の海外視察を凍結
全額奨学金に生かす

　共産党市議団は、「献身的な保
育で働く親を支えている学童保育指導員の賃金
アップは切実な問題。国の支援事業を活用して
ただちに実施すべき」とただしました。
　市は、「できるだけ早急に決定したい」と答弁、
ついに実施が決まりました。

学童保育指導員と懇談する ( 右から）伊藤・小形・
宮川の各議員

　かねてより “豪華海外旅行 ”と
の批判が強い市議会議員の海外視察。共産党市
議団は、20年以上前から自主的に参加を取り
やめ、４年前の選挙で廃止を公約しました。
　そして、2011年度から４年間、市議会とし
て海外視察の凍結を実現。浮いた5,440万円は
奨学金として生かすことができました。

●�どんなに忙しくても常にワンオペ（職場に従
業員が１人しかいない）。終電がなくなるの
に深夜までシフトを入れられる

� （アルバイト /22歳・女性）
●�日給5000円。なんでもすぐ始末書を書かさ
れる� （契約社員 /34歳・男性）

ブラック企業根絶
正規雇用増やせ！

●�共産党市議団が作成した「ブラック企業・バイ
トなくそう！アンケート」にご協力を！

　市議団のホームページでも行えます。
　jcp-sapporo.jp

賃金
改善

議会
改革

暴走政治と対決 日本共産党

ブラックな実態次々

許しません！


